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今 日 天 气

白天到夜里多云转晴天，凌晨到上午部分地区有雾，偏南

风3级左右，最高气温12℃，最低气温1℃

■温馨提示

本报讯 （记者毛玺玺）12 月 5

日下午，学习贯彻党的十九届四中

全会精神市委宣讲团到新华区宣

讲，市委宣讲团成员，市林业局党组

书记、局长王卫锋作宣讲报告。

王 卫 锋 就 党 的 十 九 届 四 中 全

会精神作了精彩宣讲。报告主题

鲜 明 、内 容 丰 富 、思 想 深 刻 、深 入

浅 出 ，系 统 阐 释 了 党 的 十 九 届 四

中 全 会 的 精 神 实 质 、核 心 要 义 和

重大举措。

听完报告，新华区委书记乔彦

强说：“宣讲报告对深刻领会四中

全会提出的坚持和完善中国特色

社会主义制度、推进国家治理体系

和治理能力现代化的重大意义、总

体要求、总体目标、重点任务、根本

保 证 具 有 十 分 重 要 的 指 导 意 义 。

我们将把全会精神转化为具体工

作思路和工作举措，全力以赴抓好

重点项目建设、城市建设提质、和

谐 社 区 创 建 、生 态 环 境 治 理 等 工

作，确保圆满完成年初确定的目标

任务。”

本报讯 （记者韩江法）12 月 5

日下午，学习贯彻党的十九届四中

全会精神市委宣讲团到市市场监督

管理局宣讲。市委宣讲团成员、市

市场监督管理局局长孙国权作宣讲

报告。

孙国权系统解读了党的十九届

四中全会提出的总体要求、总体目

标和重点任务以及加强党的领导的

明确要求，全面阐释了中国特色社

会主义制度和国家治理体系的显著

优势。

听完报告，市市场监督管理局

机关纪委书记许仕鑫说：“宣讲内容

丰富、案例鲜活、贴合实际，让我们

对全会的核心思想和主要内容有了

更深刻的认识，对我们进一步学习

好、宣传好、贯彻好全会精神具有很

强的指导性。我们要认真学习、深

入贯彻全会精神，紧密结合‘不忘初

心、牢记使命’主题教育，努力将全

会精神转化为推动市场监管工作高

质量发展的实效。”

本报讯 （记者魏广军）12 月 5

日上午，学习贯彻党的十九届四中

全会精神市委宣讲团到市税务局宣

讲，市委宣讲团成员、市委宣传部副

部长董玉玺作宣讲报告。

董 玉 玺 从 充 分 认 识 坚 持 和 完

善中国特色社会主义制度、推进国

家治理体系和治理能力现代化的

重大意义；深刻领会中国特色社会

主义制度和国家治理体系的显著

优势，坚定中国特色社会主义制度

自信；准确把握坚持和完善中国特

色社会主义制度、推进国家治理体

系和治理能力现代化的总体要求、

总体目标和重点任务；加强党的领

导，确保全会确定的各项目标任务

全面落实到位等方面作了深入阐

述和解读。

听完报告，市税务局副局长娄

振国表示，将切实把思想和行动统

一到全会精神上来，全面贯彻“13

个坚持和完善”，把制度优势更好

地转化为治理效能，勇于担当、履

职尽责，推动全会各项决策部署落

地生根。

市委宣讲团走进新华区、
市市场监管局、市税务局

本报讯 （记者巫鹏）12 月 5

日，学习贯彻党的十九届四中全

会精神省委宣讲团成员、郑州圆

方集团党委书记薛荣带领党建

大篷车到宝丰县赵庄镇大黄村

党群综合服务中心，为该村党员

群众作宣讲报告。

薛荣紧密结合党的革命、建

设历程和自己的创业经历，引用

了 大 量 事 例 、辅 以 直 观 易 懂 的

PPT，既连“天线”又接“地气”，精

彩、系统地宣讲了党的十九大和

十九届四中全会精神。

“ 薛 书 记 讲 得 很 好 ，讲 出 了

我们老党员的心声。进入新时

代，我们老党员要学习新思想，

更要有新作为。”今年 67 岁有着

43年党龄的姚献臣激动地说。

“ 薛 书 记 的 宣 讲 接 地 气 、有

正气，群众都爱听。”大黄村党支

部书记马豹子表示，将以此次宣

讲为契机，不忘初心、牢记使命，

继续带领全村党员群众致富奔

小康。

薛 荣 是 党 的 十 九 大 代 表 ，

曾被授予全国百名优秀党务工

作者、改革开放 40 年“全国百名

杰出民营企业家”、基层理论宣

讲 先 进 个 人 等 称 号 ，是 全 国 著

名 的“ 网 红 书 记 ”。 近 年 来 ，薛

荣 通 过 线 下 大 党 课 宣 讲 了 800

多 场 ，通 过 线 上 微 党 课 宣 讲 了

2000 多场。
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2019年 11月份各县（市、区）主要领导外出招商选资情况通报
11 月份，各县（市、区）主要领导外出带队招商共计 26 次。其中，宝丰县 7 次，郏县、鲁山县、卫东区、示范区各 3 次，叶县、高新区各 2 次，舞钢市、新华区、石龙区各 1 次。现将

2019 年 11月份各县（市、区）主要领导外出招商情况予以通报。

平顶山市招商选资工作领导小组办公室
2019年 12月 3日

11月份各县（市、区）主要领导外出招商情况
行政区域
舞钢市

宝丰县

郏 县

鲁山县

叶 县
新华区

卫东区

石龙区

示范区

高新区

合 计

次数
1

7

3

3

2
1

3

1

3

2

26

外出招商主要领导
舞钢市市长孔阳

宝丰县委书记许红兵

宝丰县代县长王代强

郏县县委书记丁国浩
郏县县长王景育

鲁山县委书记杨英锋
鲁山县县长李会良
叶县县委书记古松
新华区区长陈晓

卫东区委书记王迎波
卫东区区长安保亮

石龙区委书记王玉娟

示范区管委会主任刘明毓

高新区党工委书记凌兵奎
高新区管委会主任李明

时间／地点
11月 24日，赴北京开展招商活动。

分别于 11月 2-3日，赴上海开展招商活动；11月 15日，赴北京开展招商活动；11月 21日，赴北京开展招商活

动；11月 29日，赴陕西开展招商活动。

分别于 11月 2-4日，赴内蒙古开展招商活动；11月 15-16日，赴广东开展招商活动；11月 20-21日，赴安徽、
上海开展招商活动。

11月 12-13日，赴上海、浙江开展招商活动。
分别于 11月 8-9日，赴天津开展招商活动；11月 17-20日赴浙江开展招商活动。
分别于 11月 10日，赴北京开展招商活动；11月 24日，赴北京开展招商活动。
11月 5日，赴上海开展招商活动。
分别于 11月 6-8日，赴浙江开展招商活动；11月 24日，赴四川开展招商活动。
11月 7日，赴上海开展招商活动。
分别于 11月 5-7日，赴上海开展招商活动；11月 8-10日，赴浙江开展招商活动。
11月 23-24日，赴上海开展招商活动。
11月 25-27日，赴广东、湖南开展招商活动。

分别于 11月 6日，赴上海开展招商活动；11月 20-21日，赴北京、辽宁开展招商活动；11月 23日，赴浙江开展
招商活动。

11月 20日，赴北京开展招商活动。
11月 18-20日，赴浙江开展招商活动。

深入学习贯彻党的十九届四中全会精神

注销公告
河南贺年华物业服务有限

公 司（统 一 社 会 信 用 代 码 ：

91410400MA3X4UJT47）向 公

司登记机关申请注销登记，请债权

债务人于本公告发布之日起45日

内向本公司申请登记。特此公告。

河南贺年华物业服务有限公司
2019年 12月 7日

减资公告
河南起航盈香商贸有限公司

（ 统 一 社 会 信 用 代 码 ：
91410411MA46BDR745）拟 向 公
司登记机关申请减少注册资金，由
1000 万元人民币减少至 100 万元
人民币，请债权人于见报之日起 45
日 内 到 我 公 司 办 理 债 权 登 记 手
续。特此公告。

河南起航盈香商贸有限公司
2019年 12月 7日

本报讯 （记者韩江法）为进一

步方便市民出行，辐射公交服务空

白区域，12 月 7 日起，市公共交通

有限公司调整 52路公交线路。

52 路公交线路调整前途经开

源路、和顺路、凌云路、建设路、长

安大道、公正路、祥云路、翠竹路、

长 安 大 道 、平 宝 快 速 路 、闫 口 村 。

调整后途经开源路、和顺路、凌云

路、湛北路、春晖路、建设路、长安

大道、公正路、祥云路、翠竹路、长

安大道、平宝快速路、闫口村。调

整后首末班时间不变，首班 6:30，

末班 16:40。

52路公交线路调整

本报讯 （记者王民峰）市医保

局、财政局、卫健委、市场监管局近

日联合下发通知，完善我市城乡居

民 高 血 压 、糖 尿 病（以 下 简 称“ 两

病”）门诊用药保障机制。

该 政 策 11 月 30 日 起 开 始 实

施，保障对象为参加我市城乡居民

基本医疗保险，经相关定点医疗机

构规范诊断确诊为“两病”，需要采

取药物治疗但未达到我市门诊慢

性 病 标 准 的 患 者 。 申 请 纳 入“ 两

病”保障的参保患者，经各县（市、

区）指定的定点医疗机构确诊后，

填写鉴定表并由当地医保经办机

构备案后，纳入“两病”门诊用药保

障范围，发放“两病”认定卡。认定

医疗机构选取由各县（市、区）医保

经办机构负责确定。

通知明确，参保患者在定点医

疗机构发生的政策范围内“两病”

门诊药品费用，报销不设起付线，

按照 50％比例报销。其中，乙类药

品首自付比例与我市居民医保乙

类药品首自付比例保持一致。年

度累计报销封顶线为每人 200 元。

患者住院期间不享受本政策，住院

期间治疗“两病”发生的医疗费用

纳入住院费用报销。

通知指出，患者在“两病”定点

医疗机构门诊就医只需提供社保

卡和认定卡，在门诊实行“一站式”

结算，结算时只需缴纳个人自付费

用。长期在外务工或异地居住的

“两病”患者，在参保地医保部门备

案后，在居住地发生的政策范围内

门诊药品费用由参保人员先行垫

付，凭门诊发票、费用明细到参保

地医保经办机构报销。

参保居民“两病”门诊用药可报销50%

本报讯 （记者韩江法）为进一

步满足市民安全、方便、快捷、舒适

的出行需求，提高公交整体保障能

力和服务水平，12 月 5 日，市公共

交通有限公司就优化我市公交线

路公开征求意见建议。

该公司依托现有公交场站（火

车 站 公 交 停 车 场 、城 北 公 交 枢 纽

站、梅园路公交枢纽站、西环路公

交 停 车 场 、平 顶 山 西 站 公 交 停 车

场）及 即 将 投 入 使 用 的 公 交 场 站

（平顶山学院公交枢纽站、遵化店

镇公交枢纽站、崇文路首末站）布

局情况，就优化公交线路公开征求

意见建议，截止时间为 12月 31日。

市民可以通过以下 4 种方式与

该 公 司 联 系 ：客 服 电 话 0375-

3382000、3382111；电 子 邮 件 以 正

文或附件形式将意见建议发送至

邮 箱（462258976@qq.com），并 在

邮件主题中标明“公交线网优化意

见 建 议 ”；登 录 平 顶 山 公 交 官 网

（www.pdsgj.com），通过“首页-联

系我们-留言建议”按照提示完成

操作；信函邮寄至平顶山市新城区

梅园路公交枢纽站安全营运部，电

话 0375- 2233826，邮 政 编 码

467000。

市公交公司征求优化公交线路意见

本报讯 （记者孙鹏飞）市教体

局 12 月 6 日提供消息，全市中小学

2020 年 1 月 14 日起放寒假，严禁各

学校利用假期违规补课。

根据市教体局放假通知安排，

全市中小学寒假统一放假时间为：

义务教育阶段学校、幼儿园自 2020

年 1 月 14 日起放假，2 月 9 日学生

报到，2 月 10 日正式上课；普通高

中自 1 月 17 日起放假，2 月 9 日学

生报到，2月 10日正式上课。

市教体局对严禁假期违规补

课提出明确要求，各学校要严格执

行统一的放假时间和开学时间，任

何单位和学校均不得擅自推迟或

提前寒假时间；各县（市、区）、各

学校不得以任何借口在假期要求

或 组 织 学 生 集 体 到 校 上 课 、补 课

或 统 一 组 织 自 习 ，不 得 以 任 何 形

式 参 与 、组 织 学 生 参 加 各 类 辅 导

培 训 班 。 同 时 ，市 教 体 局 还 要 求

各县（市、区）教体局、各学校组织

中 小 学 教 师 加 强 学 习 ，提 升 自 身

素 质 和 从 教 能 力 ；加 强 对 学 生 进

行 社 会 主 义 核 心 价 值 观 、中 华 民

族 优 秀 传 统 文 化 、革 命 传 统 等 教

育；教育学生远离网吧、游戏厅，不

参加非法组织。放假期间，班主任

及任课教师要利用假期深入学生

家庭做好家访，对特殊学生家庭和

贫困学生作为重点对象，关心关注

他们的学习、心理及生活情况。

严禁利用假期违规补课

全市中小学下月 14日起放寒假

本报讯 （记 者 孙 聪 利）为 增 进 人 民

群 众 对 新 时 代 司 法 行 政 机 关 新 职 能 、新

定位的了解，广泛听取意见建议，不断推

进 我 市 基 层 治 理 体 系 和 治 理 能 力 现 代

化，12 月 3 日上午，市司法局举办第二届

开 放 日 活 动 ，部 分 市 人 大 代 表 、政 协 委

员、高 校 教 师 代 表、企 业 职 工 代 表、社 区

工 作 者 和 社 区 居 民 代 表 、新 闻 媒 体 记 者

等应邀参加。

市司法局常务副局长王春放向来宾介

绍了我市司法行政机关的历史沿革、机构改

革后的新职责、新使命。大家观看了我市争

创国家级法治政府示范市宣传片并踊跃发

言，既肯定了成绩，又提出了意见建议。

随后，来宾参观了市公共法律服务中

心和市恒信公证处。

“原来只知道这儿是法律援助中心，

没想到现在功能更强大，服务更全面了。”

当看到市公共法律服务中心内综合接待、

法律援助、领导值班、公证、人民调解、仲

裁、司法鉴定、法律职业资格管理等窗口

一字排开，旁边还有律师值班室、法律援

助自助查阅系统等配置时，社区居民代表

张素霞伸出大拇指说：“一站式服务，真是

便民惠民！”

在市恒信公证处，大家详细询问了公

证处的职能、办理事项等范围以及便民措

施等。当了解到这里实行首问负责制、严

格保护当事人隐私、对特殊人群开通绿色

通道、减免公证费用等情况后，大家纷纷称

赞市恒信公证处严谨的工作作风和为民的

工作理念。

“人民司法为人民。大家的意见建议

我们都做了记录，会认真梳理归纳，能落

实 的 尽 快 落 实 ，一 时 落 实 不 了 的 点 将 研

究 制 定 相 关 方 案 ，不断开创全市司法行

政工作新局面。”市司法局副调研员孙晓

飞说。

展示工作实际 吸纳意见建议

市司法局举办开放日活动 12 月 6 日 ，一

位村民在宝丰县周

庄镇刘湾村附近的

苗圃整理准备外销

的玉兰树苗。

刘湾村依托瑞

旺园林公司引进新

品种红玉兰，流转

土地发展苗木种植

产业。随着今冬造

林季节的到来，从

周口、许昌等地到

该村选购苗木的客

商络绎不绝，每棵

红玉兰树苗根据胸

径大小，可以帮助

村 民 增 收 100 至

500元。

本报记者 王尧 摄

种植苗木
带富群众

本报讯 （记者魏森元）12 月 6

日，市人大常委会副主任韩宏亮带

领部分市人大常委会委员、市人大

代表到汝州市、市城乡一体化示范

区调研国土绿化工作。

韩宏亮一行先后调研了汝州

市 焦 村 镇 桑 蚕 产 业 扶 贫 基 地 、米

庙 镇 火 龙 山 荒 山 地 造 林 、广 成 东

路廊道绿化、城市中央公园、滨河

公 园 、汝 河 湿 地 公 园 、沙 滩 公 园 ，

市城乡一体化示范区秀林园绿化

项目。

韩宏亮指出，开展大规模国土

绿 化 行 动 建 设 森 林 平 顶 山 ，是 市

委、市政府贯彻落实习近平生态文

明思想、改善生态环境、推进高质

量发展作出的重大部署。各级各

部门要切实增强贯彻习近平生态

文明思想的自觉性、坚定性，准确

把握中央、省委和市委关于国土绿

化的新部署、新要求，着眼新形势、

新任务，树牢绿色发展理念，切实

做好国土绿化工作。

韩宏亮强调，推进国土绿化森

林平顶山建设，要聚焦目标要求，

科学有序推进，坚持速度与质量并

重，坚持发挥林业综合效益；要坚

持示范引领，突出地方特色，加大

投入力度，确保国土绿化森林平顶

山建设取得实效，为平顶山市综合

实力高质量重返全省第一方阵作

出更大贡献。

韩宏亮在调研国土绿化工作时指出

树牢绿色发展理念 提升国土绿化水平

本报讯 （记者孙鹏飞）12 月 4 日，我

市在北京举办对位芳纶和尼龙 56 产业发

展科技咨询会，邀请中国纺织工业联合

会、中国化学纤维工业协会、军事科学研

究院等单位的专家学者为中国尼龙城建

设中正在布局的对位芳纶和尼龙 56 产业

项目“把脉问诊”。

“尼龙 56 和对位芳纶是高新技术纤

维产品，属于国家重点支持的纤维新材

料，具有较好的发展前景，在项目建设

中，要准确、客观地评估技术来源可靠

性。平顶山发展尼龙 56 产业要找准市场

定位，加强下游市场培育和市场推广。

我们协会将全力支持平顶山市发展，为

中国尼龙城建设以及锦纶行业发展做好

服务工作。”中国纺织工业联合会副会

长、中国化学纤维工业协会会长端小平

在会上说。

会上，中国化学纤维工业协会副秘书

长吕佳滨、中国化学纤维工业协会生物基

纤维专业委员会秘书长李增俊等专家学

者分别介绍了对位芳纶和尼龙 56 产业发

展的最新动态，围绕国内外行业发展现

状、存在问题、关键技术发展、产品竞争力

分析、主要企业、政策环境等议题和与会

人员进行了交流，并结合我市尼龙新材料

产业的发展现状和优势，对中国尼龙城提

出了建设性意见，审议了我市正在编制的

对位芳纶和尼龙 56产业发展报告。

我市还在会上与中国化纤工业协会

达成初步意见，推动该协会在我市设立

分支机构，与我市建立长期科技合作机

制，为平顶山产业发展重大项目决策提

供服务，将更多的创新资源导入到平顶

山，推动我市实现资源型城市高质量转

型发展。

邀请专家学者为中国尼龙城产业项目“把脉问诊”

我市在京举办产业发展科技咨询会


